



## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

### Les 10 lauréats des bourses d'admission dévoilés

**Lévis, le 4 avril 2024** – Le Cégep de Lévis est fier de dévoiler sa troisième cohorte de lauréats des bourses d'admission au montant de 1000 \$ offertes par la Fondation du cégep. Chaque année, la Fondation soutient les étudiants et les futurs étudiants.

Les élèves de 5<sup>e</sup> secondaire qui ont choisi de poursuivre leurs études collégiales chez nous étaient invités à soumettre leur candidature au plus tard le 1<sup>er</sup> mars 2024. Les 10 boursiers ont su démontrer leur dynamisme et leur engagement en décrivant leurs plus récentes implications scolaires et communautaires, tout en mettant en lumière leur leadership.

#### Les lauréats des bourses d'admission 2024-2025

- ✦ **Arnaud Ste-Marie** (La Pocatière), Collège Sainte-Anne-de-la-Pocatière, a choisi le programme Sciences, informatique et mathématique.
- ✦ **Léonie Gauthier** (Saint-Fabien-de-Panet), École secondaire Saint-Paul, a choisi le programme Techniques de laboratoire, spécialisation Biotechnologies.
- ✦ **Camille Boivin** (Saint-Paul-de-Montminy), École secondaire Saint-Paul, a choisi le programme Soins infirmiers.
- ✦ **Eve-Marie Tremblay** (Lévis), École Pointe-Lévy, a choisi le programme Sciences humaines et Langues.
- ✦ **Amélia Dumont** (Lévis), Juvénat Notre-Dame du Saint-Laurent, a choisi le programme Sciences de la nature et Langues.
- ✦ **Sarah-Eve Boulianne** (Lévis), Juvénat Notre-Dame du Saint-Laurent, a choisi le programme Sciences humaines et Langues.
- ✦ **Ève Crochetière** (Lévis), École Marcelle-Mallet, a choisi le programme Gestion de commerces.
- ✦ **Alexis Nadeau** (Beaumont), École secondaire de Saint-Charles, a choisi le programme Sciences de la nature.
- ✦ **Charles-Émile Bois** (Saint-Charles-de-Bellechasse), École secondaire de Saint-Charles, a choisi le programme Sciences de la nature.
- ✦ **Victor Elie** (Lévis), École Pointe-Lévy, a choisi le programme Sciences de la nature.

## **Des futurs étudiants du Cégep de Lévis qui se démarquent!**

« Nous sommes vraiment heureux de constater le dynamisme de notre relève. Chaque lauréat a un profil qui se distingue par la qualité de ses engagements et par la générosité qu'il démontre dans sa communauté. C'est une fierté pour la Fondation du cégep de pouvoir remettre des bourses de 1 000 \$ à ces futurs étudiants pour les soutenir dans leurs études collégiales », indique Claudie Brisson, directrice générale de la Fondation du Cégep de Lévis. « Nous avons hâte de les accueillir et de les voir développer leur plein potentiel chez nous », ajoute-t-elle.

Au Cégep de Lévis, l'engagement des étudiants à la vie étudiante et communautaire est fortement encouragé et valorisé. Par ce programme de bourses, nous souhaitons reconnaître la valeur de l'implication des finissants du secondaire tout en les encourageant à s'impliquer à nouveau lorsqu'ils feront partie de notre grande famille.

Les membres de la direction du cégep tiennent à féliciter les 10 lauréats du programme de bourses et à remercier chaleureusement les nombreux élèves qui ont posé leur candidature.

– 30 –

### **Cégep de Lévis**

Direction des communications

[communications@cegeplevis.ca](mailto:communications@cegeplevis.ca)

Téléphone : 418 833-5110, poste 3110